

**Rapport Moral**  
**De la chorale «CHANTE JOIE»**  
**Année 2021**

C'est une triste année 2020 que nous venons de subir, par ces disparitions parfois soudaines d'amis choristes. Ces membres de « Chante Joie » ont contribué à la construction, à l'évolution et, à l'identité de notre chorale, à son existence. Ne les oublions pas. De plus, cette pandémie continue à nous isoler et, à figer nos relations en présentiel, malgré notre formidable gazette. C'est avec beaucoup d'espérance et d'impatience que nous souhaitons reprendre ce rythme solidaire donnant la volonté de continuer et, ces 70 années d'ancienneté ne peuvent que nous aider à retrouver cette passion de partager le chant choral.

Tous ces projets 2020, ne sont pas oubliés mais, simplement reportés. Fixons nous des objectifs comme nous l'avons déjà si bien fait et réussi. Sans connaître l'avenir proche, nous devons continuer à faire vivre notre chœur. Cela passe par notre implication personnelle en renouvelant notre adhésion et en régularisant notre cotisation. Évidemment, nous sommes contraints de reporter notre Assemblée Générale qui sera programmée en même temps que la reprise de nos répétitions et, au cours de laquelle nous renouvellerons le tiers sortant du Conseil d'Administration.

Plus proche, nous l'espérons et, selon la réglementation des regroupements en vigueur, la motivation de nos cheffes nous entraînera à reprendre par petits groupes les répétitions d'un programme établi pour les futurs concerts. Pour que l'efficacité de ces répétitions soit optimum, seul le travail personnel est nécessaire.

A très bientôt

Le président  
Philippe Dransart